

KANUSLALOM

Göttling dominiert deutsche Meisterschaft

BERLIN/HALLE/MZ - Die Slalom-talente des Böllberger SV haben bei den deutschen Schülermeisterschaften am Wochenende auf der Havel in Berlin die erfolgreichste Mannschaft gestellt. Felix Göttling war der überragende Sportler dieser Titelkämpfe. Der 13-jährige Sportschüler, der von Sebastian Brendel trainiert wird, dominierte bei den A-Schülern im Canadier-Einer und saß mit Cedric Trödel auch im siegreichen Zweier. Weitere Goldmedaillen gab es für ihn mit den Mannschaften 3 x C 1 und 3 x C 2. Bei der Bestenermittlung der B-Schüler siegte Benjamin Kies im K 1 und C 1. Dazu gab es Bronze mit seinen Teamgefährten im 3 x C 2, unter anderem auch mit Ben Borrmann und Louis Paasche. Diese beiden holten zudem in der C-2-Einzelkonkurrenz Bronze. Zwei dritte Plätze erreichte auch Claire Harlak (C 1 / 3 x C 1).